

P-135 - LESIONES Y RECONSTRUCCIÓN DEL SCALP

J. Fernández-Villa de Rey Salgado, M.Á. García Piñero, A. Kuptsov Kuptsov, C. Gómez Revuelta, P. González López, J. Abarca Olivas, J.A. Nieto Navarro

Hospital General Universitario, Alicante, España.

Resumen

Introducción: El cuero cabelludo, conocido como *scalp*, desempeña un papel crucial tanto por su función protectora del cráneo y sistema nervioso central como por su relevancia estética. Las lesiones en esta región pueden deberse a múltiples causas, que pueden presentarse en cirugías electivas y de urgencia. Una reparación adecuada es esencial para preservar la integridad estructural y funcional, así como para minimizar las secuelas estéticas. Este trabajo pretende abordar la anatomía y naturaleza de las lesiones del *scalp*, así como las herramientas con las que un neurocirujano debe contar para su reparación y tratamiento. Se presentan 3 casos clínicos tratados en nuestro centro y las estrategias de reparación empleadas. Además, se realiza una revisión de la bibliografía actualizada acerca del manejo de esta patología.

Casos clínicos: Descripción de 3 casos clínicos y revisión bibliográfica de la literatura científica actualizada. Los 3 casos clínicos presentados fueron intervenidos mediante distintas técnicas, con un resultado estético y funcional satisfactorio.

Discusión: Un manejo adecuado de las lesiones en el cuero cabelludo es esencial para lograr resultados óptimos tanto funcional como estéticamente. La diversidad de casos existentes y la frecuencia de aparición de esta patología denota la importancia de contar con distintas estrategias de reparación, que puedan adaptarse según la naturaleza y la extensión de la lesión.